# AL HABLA CON EL PRESIDENTE **DEL C. DE F. GUIXOLS**

He ahí un extracto de nuestra conversación con don Francisco Campoy, Presidente de nuestro club decano:

-Nos interesaría conocer cómo ha podido reunirse el conjunto actual de jugadores, teniendo en cuenta que, a siete fechas del comienzo de la Liga, todavía se dudaba si habría o no futbol esta temporada.

—Orillando la cuestión económica, bueno es que se sepa que la totalidad de los jugadores que nos defendieron la anterior temporada, con una sola excepción, aguardaron nuestro requerimiento, no muy seguro por cierto, desdeñando ofertas más ventajosas, esperando, repito, hasta el domingo anterior a la iniciación de la temporada en que fueron fichados por el Guixols. De ellos varios fueron requeridos por equipos de superior categoría; pero ellos, y todos, prefirieron esperarnos.

Planteamos a los jugadores la situación del Club y solicitamos de ellos su cooperación deportiva y, digamoslo asi, económica, en el sentido de que sólo en el caso de que estuviesen dispuestos a rebajar sensiblemente la cantidad que por fichaje cobraron anteriormente, seria posible llegar a un entendimiento. Porque el GUIXOLS jamás ha dejedo incumplida una obligación y de no reducir el presupuesto de fichaje no entrarian dentro de nuestras disponibilida-

La respuesta global fué afirmativa. Más aún: con nuestra sola palabra se nos firmaron, por la premura del tiempo, los contratos en blanco. Búsquese otro Club que llegue a un grado tal de compenetración y confianza con sus jugadores. Todo ello tambien vale para nuestro preparador Sr. Conesa.

Ahora el público que asiste a nuestro campo, y el que comenta los partidos sin asistir, ya sabe el comportamiento desprendido de sus jugadores y supongo que ello le llevará a modificar actitudes erróneas.

-Díganos algo, por favor, de la situación económica del Club. ¿Qué precisa? ¿Con qué cuenta? -Demasiado debatido está el problema del sostenimiento económico del deporte en San Feliu de Guixols. Creo, además, que es conocida la carencia de medios pecuniarios que padecemos y no está por demás añadir aqui, ya que viene a cuento, la indiferencia y poca colaboración que disfrutamos. Existen en la localidad, como en todas me atrevo a decir, un par de docenas de senores que, unos mas y otros menos, se uncen al yugo futbolístico y van «tirando del carro»; tanto desde dentro de la

con la ventaja los que lo hacen extramuros que solo pierden su dinero, pero no su tiempo y tranquilidad. Claro que tambien hay, por desgracia, la especie de los que, pudiendo, no lo hacen... pero tambien ayudan: nos dan consejos y nos indican qué jugador hay que quitar del equipo y quien poner.

Precisamos la ayuda total de la masa de aficionados, bajo diferentes aspectos:

a) El que pueda desprenderse de donativos, que los haga a ser posible sin aguardar a ser requerido, o cuando menos, si lo es, que no nos deje con la mano extendida.

b) Que el aficionado que gusta de presenciar buenos partidos y que su equipo vaya bien clasificado, sepa que el Club cuenta con la «enorme cantidad» de CIENTO SESENTA Y SEIS socios.

c) Si no se logra gumentar sensiblemente el número de socios, que se forme ambiente de asistencia al campo a presenciar los encuentros, tanto del primer equipo como de los aficionados.

Todo ello sumado puede y debe llevar a las arcas del Club efectivo, sino para que puede definitivamente solucionada la cuestión, sí para que sea más factible hallar personas que quieran encargarse de la dirección del Club sin temor a una bancarrota.

Para concretar algo su pregunta le diré que contamos con unas aportaciones que, en junto, no llegan a cubrir el importe del sesenta por ciento del fichaje, quedando el resto, los sueldos, desplazamientos y todo el emjambre de gastos que suponen estos menesteres y que son muchos, a cubrir con las taquillas y.... nuestra buena voluntad.

-¿Qué nos puede V. decir del fichaje de Castro, y cómo es que se pudo hacer, pues según nuestras noticias perteneció al Palamós?

-Efectivamente, Castro fué cedido al Palamós por el Gerona, pero para poder jugar con ellos tenia que recalificarse Amateur y como cuando lo intentó había pasado el plazo, no fué admitida su ficha. Estando, pues, libre, creíamos podía interesar y llegamos a un entendimiento procediendo a su fichaje y hoy es un vecino más de San Feliu, pues aqui vive y aqui trabaja.

He aquí todo lo que, muy amable, nos dijo el señor Campoy. Eso, y algo más, puesto que, sonriente, como el vencedor que acaba de ganar una batalla, nos mostro, eutorico, una carta en la que aparecia, subrayado, el bello nombre de

**BASART** BARBERIA

Junta Rectora, como desde fuera

NOVEDADES GRAU Ruille, 19 - Teléfono 226

Iransportes J. VIDAL

Cargay encargos para Barcelona

Aguas carbónicas

La Mascota

Hotel "LES NOIES"

Imp. BARNES — Palamós

agua de Malavella Representante SEBASTIAN MESTRES

# Establecimientos I. RAGA

Taller Mocánico y Electricidad Motos RIEJU 175 cc

Teléf. 239 - SAN FELIU DE GUIXOLS

O. CASELLAS PINTURA - DECORACIÓN

# Con diez jugadores el Guixols empató en Mollet a cero tantos

Una vez más queda demostrado que la lógica falla en la mayoría de ocasiones en lo que a fútbol se refiere y de esta forma nos encontramos que un partido que toda la afición guixolense lo daba por perdido se empató, y con ello, recuperamos un positivo de los tres negativos que teníamos anteriormente. Lo curioso del caso es que el Guíxols tuvo de actuar desde el principio con diez jugadores, por no haberse presentado los convocados González y Medina, ignorando el momento de redactar estas lineas, el motivo; la cuestión es que los chavales de Conesa saltaron a la cancha de Mollet con muy pocas probabilidades de éxito y si esto fuese poco, diremos también que Domínguez jugó casi la totalidad del encuentro lesionado, lo que es de tener muy en cuenta. Tan solo el amor propio y el querer rehabilitarse de la derrota del pasado domingo y una maravilliosa actuación de este gran guardameta que es Galcerán, bien secundado por todos, sin excepción alguna, permitió al Guixols encerrarse en una magnifica defensa, en la que todos los jugadores brillaron muchisimo. No se podía ni se debia pretender en Mollet jugar al ataque con un jugador menos, y con unas líneas de cobertura con sensibles cambios. por lo cual encontramos muy correcta ta táctica empleada por Conesa.

ARBITRO Y EQUIPOS

A las órdenes del colegiado señor Fornells que tuvo una actuación regular los equipos se

### COMO ORUEDO EL BALITATA

El aficionado guixolense estará aún a estas horas pensando si no sería mejor desplazar el próximo domingo a nuestro equipo a San Baudilio, no para ser internado, sino para disputar el encuentro que oficialmente se ha de celebrar aqui, y de poder ser con tan solo ocho jugadores; y es que esta temporada se producen cosas tan peregrinas que ya nadie sabe donde está ni que terreno pisa.

Gracias al empate de Mollet, el Guixols se ha zafado de figurarlentre los cinco que en este momento detentan la cola con cinco puntos, y se da el caso pocas veces igualado, de que a la séptima jornada, entre el segundo clasificado v el linterna roja solo media la irrisoria cantidad de cuatro puntos.

Por lo tanto, metidos en el tobogán de la risa, nada hay perdido, pues dos puntos negativos, aún dan cierto aire de equipo normal, y todos los clubs se están diciendo que lo de fuera de lógica se producirá en la segunda vuelta, jal tanto ella!

Y una buena noticia, capaz de hacer variar todos los planes burlescos de esta primera ronda. La Federación ha condenado la penalización que pesaba sobre Gomicia de un año, pudiendo jugar ya el domingo venidero defendiendo nuestros colores, si como esperamos, el Guixols se ha podido hacer con su ficha. Confiemos una vez mas en la sagacidad de nuestra Junta, y todo marchará sobre ruedas. - Gracer

alinearon así:

MOLLET: Clavella; Sánchez I - Sánchez II - Montaña: Montferrer - Segura; Montaña Ripoll - Esperanza - Castells y

GUIXOLS: Galcerán: Fábregas - Dominguez - Terrades; Pinto - Huetor - Fortuny - Felez - Castro y Fornós.

Nada más que empezar el partido y Castro se retrasó a la media, jugando de medio centro a la antigua usanza, quedando tan solo en la delantera Fortuny-Félez y Fornós, para que antes de terminar el primer tiempo, quedase solamente Fortuny, quien intentaba con los despejes de nuestras líneas traseras, aprovechar el mínimo descuido por parte del Mollet De esta manera y con la bien cerrada defensa azulgrana se estrellaron una y otra vez los intentos de los propietarios del terreno y si alguna vez podían chutar. era Galcerán el encargado de una forma brillante de neutralizar todos los disparos que llegaban a sus dominios. De esta manera terminó el tiempo reglamentario con la victoria moral guixolense, esperando que el próximo domingo ante la visita del lider - Samboyano, con la presentación de nuestro recordado ariete Gomicia, v con la probable reaparición de nuestro magnífico central Faura, nos darán estos bravos muchachos una lección de fútbol y a la par que frenarán a este Samboyano que ha empezado a todo gas y que según referencias tiene un magnífico equipo y principalmente una rápida y hábil delantera.

#### Un ruego a la afición local

De todos es sabido que nuestro Guixols nos decepcionó con dos actuaciones en nuestro campo, un poco desafortunadas, pero también es de reconocer que fuera de nuestra cancha han logrado magnificos resultados. Yo creo que nuestros muchachos necesitan del aliento del publico guixolense —siempre un poco duro con las malas actuaciones— y es que hay que tener en cuenta que las bajas formas y las faltas de moral se recuperan con la colaboración del público, por lo cual pedimos desde estas columnas que el próximo domingo, cuando salten al terreno de juego los muchachos azulgranas sean alentados por esta afición guixolense que en la mayoría de ocasiones ha sabido comportarse explendida-

#### Baloncesio A. C. San Feliu de Guixols vence a A. C. Palafrugell por 31 a 27

Como inauguración de una

pista deportiva, el pasado domingo tuvo lugar en el piso del Garage Metropol de esta ciudad, el partido amistoso de baloncesto entre los equipos de Acción Católica de Palafrugell y San Feliu, venciendo estos últimos por el justo resultado de 31 a 27. En las filas locales se demostró el desentreno que llevan todos sus jugadores, pero el partido estuvo muy disputado y concurrido por muchos espectadores que a lo largo del encuentro alentó a nuestros muchachos. El Palafrugell estuvo más compenetrado y afinado para encestar que los locales.—F.

mente, y a lo largo del partido debemos también animar y jalear a nuestros defensores del fútbol de San Feliu. Así pues, en la venidera jornada, todos debemos animar a nuestro equipo, y con ello les daremos moral para que pronto se puedan clasificar donde nuestro historial deportivo le corresponda.

#### Magnifica vicioria de los inveniles en Torroclia de Monigri

VENCIERON POR 3 a 1

Al terminar esta crónica se nos comunica que el pasado domingo el once juvenil del C. de F. Guixols se desplazó a Torroella de Montgri para contender con el titular en partido de Campeonato de Cataluña de esta categoria, los cuales y después de maravillar de verdad a los muchos espectadores que llenaban el campo del Montgri, vencieron claramente al equipo propietario, por el magnifico resultado de 3 a 1. El próximo domingo deben ser recibidos al saltar al campo estos pequeños con un aplauso, por la magnífica exhibición que realizaron y por la magnifica victoria conseguida. - FAUT

## GEL TORMEN OFEN MARCHA

#### Resultados del domingo

5 Samboyano - Figueras 2 0 Mollet-Guixols 0 2 La Cava-San Celoni 2 3 Tárrega - Vilafranca 1 0 Manlleu-Puigreig 4 3 Igualada – Pueblo Seco 1 1 Calella—Júpiter 0 2 Amposta-Moncada 1 2 Hércules - Anglés 0

#### CLASIFICACION

#### Próxima Jornada

Figueras—Hércules Guixols—Samboyano San Celoni-Mollet Vilafranca—La Cava Puigreig-Tarrrega Pueblo Seco-Manlleu Júpiter-Igualada Moncada-Calella Anglés - Amposta